

くろゆり通信



第95号 平成23年11月発行
 発行者 国土交通省中部地方整備局
 天竜川上流河川事務所
 小渋川砂防出張所
 小渋川支部安全協議会

今回のくろゆり通信では大鹿歌舞伎の開催状況、中部地方整備局の最近の話題等をお伝えします

大鹿歌舞伎 秋の定期公演

10月16日に秋の定期公演が、10月30日には昭和58年に秋と春1日づつの定期公演が始まって以来初めて追加公演が行われました。両日ともあいにくの天候で体育館での開催となりましたが、県内外から延べ3,000名を超える方が訪れ、大鹿村に代々伝わる本格的な伝統芸能に魅了されました。



タイへ排水ポンプ車を派遣



～国土交通省保有排水ポンプ車の初の海外派遣～

国土交通省は、洪水被害を受けたタイへの排水支援の一環として、排水能力が高く機動性に優れた国土交通省中部地方整備局所有の排水ポンプ車10台を派遣することになりました。

このポンプ車は、毎分30m³の排水能力を持ち、25mプールを約10分で空にするほどの能力を持っており、一般的な消防車の10倍の排水が可能です。これだけの排水能力を持つ車両は世界でも類がなく、日本ならではの貢献になります。



握手をする津島政務官とタイ王国ウィーラサック・フトラクーン大使

天竜川上流河川事務所からは2台派遣しました。今日4日の午前2時30分に駒ヶ根を出発し、午前7時30分ごろ横浜へ到着。5日に横浜港を出港し、17日にタイに到着後、排水活動を支援する予定です。

工事紹介

KOIKE
 Civil Engineering
 小池建設株式会社



現場代理人 藤本 賢太郎

今年度「小渋川砂防管内緊急作業」を請け負っている小池建設(株)です。小渋川砂防出張所管内の緊急的な作業や堤防除草などの維持作業を行っています。

今年は強い雨が多く、たびたび道路に土砂が流出し、その都度復旧のため出動しました。現在は、大河原にて堤防点検の前処理として、堤防の除草を行っています。除草の処理では煙が立ちこめご迷惑をおかけしており申し訳ありません。引き続きご理解ご協力の程、宜しくお願いいたします。



砂防工事の進入路として使用している村道の復旧(7月)



大河原床固工群付近の堤防除草(11月)

